

## Biografie Amelie Larsen



Amelie Larsen, geboren 2004 in Gießen Deutschland, hat schon immer versucht das Beste und aufregendste Musikerlebnis ihren Fans zu ermöglichen. Schon als Kind hat sie sich für die Musik begeistert und spielte mit großer Leidenschaft die Geige. Mit 13 Jahren stieg jedoch immer mehr das Interesse für Elektro- und Housemusik. So hörte Amelie Larsen schon in jungen Jahren die Musik von Coldplay oder 2elements. Später fand sie ihre Inspiration in der Underground-Music von Boris Brejcha und Clapton, während sie mit ihrem ersten Controller und CDs experimentierte. Schritt für Schritt wählte sie auch ihr Lieblingsgeräte aus, um ihrer Musik und ihren Zuhörenden die beste Performance zu bieten. Ihren ersten größeren Auftritt hatte sie mit gerade mal 15 Jahren vor mehreren tausenden Zuschauern während eines Livestreams von MarburgerClubsUnited, ein Zusammenschluss verschiedenster DJs.

2021 war ihr Jahr. So konnte sie sich im Sommer des Jahres 2021 bis nach Ibiza vorarbeiten, wo sie in der weltberühmten Beach-Bar Tanit ein Gast-Set aufführte.

Außerdem nahm sie an diversen Events in Frankfurt teil und spielte faszinierende und mitreißende Sets bei div. Day-Clubs und Festivals in Hessen, was sie derzeit in 2022 fortsetzt. Am liebsten legt sie in den heimischen Clubs Nachtsalon & Campus in ihrer Heimatstadt Marburg auf, denn jede/r DJ/DJane wäre nichts ohne entsprechende sog. Fanbase.

Amelie Larsen, bekannt für ihre eindrucksvollen und emotionalen Sets, die sie mit viel Leidenschaft selbst kreiert, zeichnet aber auch ihre ganz eigenen weiblichen Auftritte. Von tief verwurzelten House-Sets bis hin zu starken, aufregenden EDM-Sets, bietet sie eine Vielzahl an verschiedenen Stilen und Energieniveaus, die sie mit ihrem eigenen Erscheinungsbild stets kombiniert. Mit einem besonderen Gespür für groovige- und exzellente Sounds und herzergreifenden Gesang liefert sie Clubmusic vom Anfang bis zum Ende einer Partynacht. Alles in allem ist Amelie Larsen eine Klasse für sich und freut sich auf ihre nächsten DJ-Jahre. Parallel steht sie kurz vor Ihrem Abitur und strebt auch ein entsprechendes Studium im Themenumfeld ihrer Musik an.

Amelie Larsen, born in 2004 in Giessen Germany, has always tried to bring the best and most exciting music experience to her fans. Even as a child she was passionate about music and played the violin with great passion. However, at the age of 13, she became more and more interested in electro and house music. Thus, Amelie Larsen listened to the music of Coldplay or 2elements at a young age. Later she found her inspiration in the underground music of Boris Brejcha and Clapton, while experimenting with her first controller and CDs. Step by step she also chose her favorite equipment to give the best performance to her music and her listeners. She had her first major performance at just 15 years old in front of several

thousand spectators during a livestream of MarburgerClubsUnited, an association of various DJs.

2021 was her year. She was able to work her way all the way to Ibiza in the summer of 2021, where she performed a guest set at the world-famous beach bar Tanit.

She also participated in various events in Frankfurt and played fascinating and rousing sets at the Day Clubs in Hessen.

Her favorite place to DJ are the clubs Nachtsalon & Campus in her hometown.

Amelie Larsen, known for her impressive and emotional sets, which she creates herself with a lot of passion, but also draws her very own female performances. From deep-rooted house sets to strong, exciting EDM sets, she offers a variety of different styles and energy levels, which she always combines with her own appearance. With a special flair for groovy and excellent sounds and heartfelt vocals, she delivers club music from the beginning to the end of a party night. All in all, Amelie Larsen is in a class of her own and is looking forward to her next DJ years.

Amelie Larsen

c/o Management: Advanced Media AG - Biegenstraße 21 - 35037 Marburg-Germany

Tel: +49 (0) 6421 17 68 26 6

[www.amelielarsen.de](http://www.amelielarsen.de)

mail: [info@amelielarsen.com](mailto:info@amelielarsen.com)